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L e b e n s l a u f
(Beratungsverlauf der Vorlage 2010/0451-3.3 mit Realisierungsvermerk)

Beschlüsse:

23.03.2010 Ausschuss für Schulen, Sport und Kultur
ASSK/WP 16/02. Sitzung des Ausschusses für Schulen, Sport und Kultur
Protokoll:

Herr Sieprath bemerkt, dass aufgrund der Schulentwicklungszahlen 2013 – 2014 der 
Bedarf für die Sporthalle des neuen Schulzentrums überprüft wurde. Die Prüfung 
habe ergeben, dass vier Sporthalleneinheiten benötigt werden. 

Herr Stv. Krämer merkt an, dass im TOP 9 des Ausschusses für Schulen, Sport und 
Kultur vom 17.11.2009 „Sporthallenbedarf Schulzentrum Annapark“ – der TOP wurde 
von der Tagesordnung abgesetzt –  von drei Sporthalleneinheiten gesprochen 
wurde. 

Herr Spaltner teilt mit, dass in den Kalkulationen Schulzentrum Annapark ,aufgrund 
der Schülerzahlen, immer schon eine Vierfachsporthalle geplant war. Die 
Berechnungen, wonach diese vier Sporthalleneinheiten benötigt werden, liegen vor  
und werden den Fraktionen zur Kenntnisnahme nachgereicht.

Frau Persigehl fragt nach, was mit der Turnhalle An der Mariensäule geschehen soll.

Herr Spaltner antwortet, dass diese Turnhalle möglicherweise aus der schulischen 
Nutzung entlassen werde. Eine endgültige Entscheidung sei noch nicht gefallen.

Beschluss:

Der Ausschuss für Schulen, Sport und Kultur nimmt die Ausführungen der Verwaltung zum 
Sporthallenbedarf Schulzentrum Annapark zur Kenntnis,
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